

## Presse-Information

Herzog-Ludwig-Str. 18, 93333 Neustadt a.d. Donau

Ansprechpartnerin: Marie Mayer - Marketing

Telefon: 09441 5019-4034

E-Mail: marie-theres.mayer@rbkk.de

Riedenburg, 13.01.2025

### **Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG vergibt neue Prokura**

**Riedenburg.** Zum Jahresbeginn 2025 hat die Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG die Prokura an vier langjährige Mitarbeiter verliehen. Die neuen Prokuristen sind:

- Holger Heidler, Bereichsleiter Personal
- Christian Mayer, Bereichsleiter Firmenkunden
- Thomas Mirwald, Marktbereichsleiter und Leitung Marketing/ Medialer Vertrieb
- Christoph Wurm, Marktbereichsleiter und Leitung Immobilien

Mit dieser Entscheidung unterstreicht die Raiffeisenbank ihre kontinuierliche Weiterentwicklung und die Bedeutung einer stabilen Führungsebene für die Zukunft des Unternehmens.

Der Vorstand ist überzeugt, dass das starke Engagement und die Expertise der Prokuristen einen entscheidenden Beitrag zur erfolgreichen Zukunft der Raiffeisenbank leisten werden.

Mit der Vergabe der Prokura setzt die Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG nicht nur ein Zeichen für die langfristige Kontinuität innerhalb der Bank, sondern auch für die Weiterentwicklung und den gezielten Ausbau ihrer Serviceleistungen. Die neuen Prokuristen bringen nicht nur fundierte Erfahrung, sondern auch frische Impulse aus ihren jeweiligen Fachbereichen, die dazu beitragen werden, die Raiffeisenbank in einer zunehmend dynamischen Finanzlandschaft erfolgreich zu positionieren. Der Ausbau der Führungsebene ist ein wichtiger Schritt, um den Herausforderungen der Zukunft noch besser begegnen zu können.

„Wir freuen uns sehr, dass Holger Heidler, Christian Mayer, Thomas Mirwald und Christoph Wurm nun als Prokuristen ein noch wichtigeres Engagement für die Raiffeisenbank übernehmen. Ihre Bereitschaft, Verantwortung zu tragen, ist für uns von großer Bedeutung. Wir sind zuversichtlich, dass diese engagierten Führungspersönlichkeiten einen wesentlichen Beitrag zur erfolgreichen Weiterentwicklung unserer Bank leisten werden.“, betont der Vorstandsvorsitzende Christoph Schweiger.

Die Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG sieht in der Prokura-Vergabe einen wichtigen Schritt, um ihre Managementstruktur zu stärken und weiterhin eine erfolgreiche und vertrauensvolle Arbeit im Interesse ihrer Kundinnen und Kunden zu leisten.



von links: Konrad Kolbinger, Christoph Wurm, Thomas Mirwald, Christian Mayer, Holger Heidler, Christoph Schweiger und Thomas Buchner

*Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG vergibt neue Prokura*

Quelle Foto: Julia Graumann